

Datenverarbeitung bei Vermittlung von Seminaren und Veranstaltungen

Wir erheben und verarbeiten die personen-bezogenen Daten von Teilnehmern zum Zwecke der Abwicklung von Seminaren und Veranstaltungen. Die Verarbeitung kann auch auf elektronischem Wege erfolgen. Dies ist insbesondere dann der Fall, wenn ein Teilnehmer entsprechende Daten auf dem elektronischen Wege, beispielsweise per E-Mail oder über ein auf der Internetseite befindliches Webformular, an den für die Verarbeitung Verantwortlichen übermittelt.

Die Anmeldedaten benötigen wir für die Abwicklung Ihrer Teilnahme an Seminaren und Veranstaltung. Darüber hinaus findet weder eine weitere Verwendung noch eine Weitergabe Ihrer Anmeldedaten an unberechtigte Dritte statt. So findet auch keine Veröffentlichung Ihrer personenbezogenen Daten statt.

Rechtsgrundlage für die Datenerhebung und Datenverarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 S.1 lit. b DSGVO.

Wir speichern Ihre personenbezogenen Daten, solange dies für die Erfüllung unserer vertraglichen und gesetzlichen Pflichten erforderlich ist.

Data processing when arranging seminars and events

We collect and process the personal data of participants for the purpose of organizing seminars and events. Processing may also be carried out electronically. This is particularly the case if a participant transmits corresponding data to the controller by electronic means, for example by e-mail or via a web form on the website.

We require the registration data to process your participation in seminars and events. Your registration data will not be used for any other purpose, nor will it be passed on to unauthorized third parties. Your personal data will not be published.

The legal basis for data collection and data processing is Art. 6 para. 1 sentence 1 lit. b GDPR.

We store your personal data as long as this is necessary for the fulfillment of our contractual and legal obligations.